

Celsia y Nutresa, las empresas que más aumentaron sus ingresos el año pasado

INDUSTRIA. EN CUANTO A LO GENERADO EL AÑO PASADO, NUTRESA FUE LA QUE MÁS TUVO INGRESOS, CON \$17 BILLONES; SEGUIDA POR ISA, CON \$13,4 BILLONES; Y CEMENTOS ARGOS, CON \$11,6 BILLONES

BOGOTÁ

La temporada de resultados financieros empezó desde inicios de febrero. Ocho empresas que cotizan en bolsa ya han reportado sus ingresos y ganancias consolidadas de 2022. Las cifras anunciadas hasta ahora van en línea con las previsiones de *Casa de Bolsa*, que estimaban que la mayoría de resultados fueran neutrales y para ciertos casos positivos.

Celsia fue la compañía que más aumentó en porcentaje de ingresos en comparación con 2021, con 38,2% hasta los \$4,9 billones; seguida por *Grupo Nutresa*, con un crecimiento de 33,8% llegando a los \$17 billones; *Mineros S.A.*, con 21% hasta los \$391.766 millones; *Interconexión Eléctrica S.A.*, con 20% hasta los \$13,4 billones; y *Cementos Argos*, con 19%, hasta los \$11,6 billones.

En el caso de *Celsia*, la compañía tuvo ingresos en el último trimestre del año por \$1,6 billones, con un crecimiento de 51,5% en comparación con el mismo periodo del año 2021. El Ebitda del cuarto trimestre fue de \$419.191 millones, con un crecimiento de 17,8%. La ganancia neta consolidada fue de \$95.841 millones. Este indicador tuvo una disminución de 54,5%, frente al mismo periodo de un año antes.

En cuanto a *Nutresa*, las ventas en Colombia estuvieron 29,9% por encima de lo registra-

RESULTADOS FINANCIEROS A LA FECHA



Fuente: Superintendencia Financiera Gráfico: LR-MN

do en 2021 para un total de \$10,1 billones. Mientras que las ventas internacionales aumentaron 39,7% hasta \$6,9 billones. Así mismo, el Ebitda ascendió a \$1,97 billones, avanzando 28,6%, sumado a un margen de 11,6% de las ventas.

En el caso de *Mineros S.A.*, la ganancia bruta se incrementó 29% debido, principal-

mente, al incremento en los ingresos, disminución en los costos de la minería artesanal en Nicaragua y onzas de formalizados en Colombia.

Sin embargo, el resultado neto de 2022 tuvo una disminución de 88%, situándose cerca de \$19.082 millones, el cual estuvo jalonado por una mayor utilidad bruta, ganancias por

Las expectativas de Casa de Bolsa

De acuerdo con el análisis de *Casa de Bolsa*, se estimaba que los ingresos y el Ebitda anual se mantuvieran neutrales. Sin embargo, la entidad señaló que en el último trimestre de 2022 los ingresos se ralentizaron debido a factores como la alta inflación, las elevadas tasas de interés, la incertidumbre política, la devaluación de las monedas frente al dólar y la volatilidad de las tasas de cambio de las monedas de la región. Además, resaltaron que, a nivel no operacional, seguirán siendo fundamentales los gastos financieros de emisores con mayor exposición a deuda.

venta de activos financieros incluidos en la línea de ingresos financieros, menores gastos y por diferencias de cambio debido, en gran medida, a la devaluación significativa de las monedas locales frente al dólar.

ISA, por su parte, reportó una utilidad neta de \$2,2 billones en 2022, 32% más que en 2021 con un margen neto de 16,5%. Este incremento se presenta, principalmente, por los escaladores contractuales de los ingresos de la operación en Colombia y Chile. En cuanto al Ebitda, ascendió a \$8,6 billones, creciendo 11%, con un margen de 64,1% y 80,7% sin construcción.

Cementos Argos registró máximos históricos de ingresos el año pasado, alcanzando los \$11,7 billones, lo que representa un crecimiento de hasta 23,7% en comparación con 2021. También tuvo un Ebitda operativo récord al superar a \$2,1 billones, con un aumento de 6,6% frente al año anterior. Aun así, bajó la utilidad neta a \$214.814 millones en 2022.

En cambio, *Cemex Latam Holding* y sus subsidiarias registraron pérdidas netas consolidadas por US\$135 millones con corte a diciembre del año pasado. Las pérdidas de la participación controlada de la compañía ascendieron a US\$136 millones.



Juan Emilio Posada Echeverri
Pte. de Interconexión Eléctrica S.A.

“La rigurosidad en la estrategia para mejorar el desempeño y la creación de una estructura de financiamiento nos permitieron obtener estos resultados”.



Carlos Ignacio Gallego
Presidente y CEO de Grupo Nutresa

“A nivel comercial logramos un resultado destacado con todos los negocios, creciendo a doble dígito en ventas. En Colombia reportamos ventas por \$10 billones”.

\$17

BILLONES FUERON LOS INGRESOS DE NUTRESA EN 2022, LOS MÁS ALTOS HASTA AHORA FRENTE AL RESTO DE COMPAÑÍAS.

Síganos en:

www.larepublica.co
Para conocer los resultados financieros de las principales empresas para 2022.



NATALIA VARGAS
@Nataliavargas05